

# 学ぶところが輝く学校

茅ヶ崎市立汐見台小学校

学校だより 7月号②

令和4年 7月20日

校長 大越 敏孝



## 汐見台小学校は、コミュニティ・スクールへ ～汐見台小に「学校運営協議会」が設置されました～



7月1日（金）、汐見台小学校に「学校運営協議会」が設置され、汐見台小学校はコミュニティ・スクールとなりました。茅ヶ崎市では、松浪中学校に続いて2校目。小学校では初めての設置となります。

「学校運営協議会」とは、学校と地域・保護者がともに知恵を出し合い、学校運営に意見を反映させることで、協働しながら子どもたちの豊かな成長を支え育んでいくことを目的とした合議体です。今までは、学校評議員の皆様が学校の教育活動についてご報告し、ご意見を伺ってききましたが、これからは、学校だけでなく地域や保護者の方々が参画し、意見交換をしながら、子どもを取り巻く地域全体で子どもたちの健全育成やそのための学校運営の改善に取り組むことを目指します。このように学校運営協議会が設置された学校を「コミュニティ・スクール」と言います。

7月12日（火）には、第1回学校運営協議会が開かれ、14名の委員全員が出席しました。茅ヶ崎市教育委員会から委員の委嘱が行われ、委員長には牧島達夫さん、副委員長には佐々木睦子さんが選出されました。

学校教育指導課コミュニティ・スクール担当の川原指導主事からは、「学校運営協議会とコミュニティ・スクール」についての説明がありました。委員による質疑やその後の情報共有・意見交換の中で、汐見台小学校の「学校運営協議会」の在り方について、今年度の協議会の中で検討していくことが確認されました。そして、次回は、学校運営の基本方針（学校経営計画）について議題とすることとして終了しました。

子どもや学校の抱える課題に真摯に向き合い、学校と地域が連携・協働し、目標やビジョンを共有しながら「地域とともにある学校」づくりがスタートしました。第2回目は9月13日（火）に行われます。会議の内容については、またお伝えしていきます。



## ☆：🐟🍷🍷☆ いよいよ なつやすみ!! ☆：🐟🍷🍷☆

第6波が収まりこれでコロナも収束するのと思っていたのも束の間、さらに大きな第7波の到来となっています。感染者数の増加が心配な状況ですが、いよいよ明日から41日間の夏休みが始まります。

夏休み中も感染を拡大させないため、基本的な感染症対策である、手洗い、3密の回避、換気の徹底、必要な場面でのマスクの着用を心がけましょう。また、猛暑による熱中症もこれから心配です。暑さが続くと疲労がたまり体調を崩しやすくなります。こまめに水分をとるとともに、しっかり栄養をとり、十分な睡眠と休養、適度な運動を大切にしてください。

さまざまな制約も多い中ではありますが、夏休みだからこそできることに大いに取り組んで、思い出に残る時間を過ごしてほしいと思います。事件や事故、インターネット上でのトラブルなどに巻き込まれないよう注意し、充実した夏休みが過ごせるよう、ご家庭のご協力もよろしくお願いいたします。

前期後半開始は、8月31日（水）です。一回り大きくなった子どもたちとの再会を楽しみにしています。

### 夏季休業中の学校閉庁日(学校業務停止期間)について

今年度は、8月10日（水）～15日（月）の6日間は、夏季休業中の学校閉庁日です。土曜・日曜・祝日と同様に、機械警備となります。

生命の危険に関わる事件・事故等の緊急連絡は、茅ヶ崎市役所（82-1111）にお願いいたします。8：30～17：15は、電話交換手が対応し関係各課につなぎます。それ以外の時間は、警備員が応答いたします。連絡の際は、「学校名」「クラス」「児童氏名」「電話番号」をお伝えください。

※詳細は、7月7日付配付の「学校業務停止期間（学校閉庁日）の実施についてのお知らせ」をご覧ください。

